

# ON PARLE DE NOUS

n°59 - PRINTEMPS 2024

## Vues d'Èze

VIE LOCALE

### UNE AGENCE DE SÉCURITÉ POUR FAIRE FACE À LA HAUSSE DE FRÉQUENTATION DU JARDIN

La période Post-Covid a été fructueuse à Èze, puisque le jardin exotique a enregistré une hausse conséquente de la fréquentation l'année dernière. Avec plus de 500 000 entrées payantes, il était nécessaire de fluidifier les entrées dans un premier temps mais également de sécuriser les lieux, afin d'éviter les dégradations. La commune a donc fait appel à une jeune agence de sécurité, Ozmoz, gérée par Alvin Ballestra et ses associés. Ils surveillent le jardin, avec professionnalisme et sourire.

La riche programmation estivale 2024 vous permettra de croiser le sourire ézasque du jeune entrepreneur et de ses équipes. D'ailleurs, l'entreprise est en pleine expansion et recrute. A bon entendeur, à vos CV !

Pour rappel, le jardin exotique est gratuit pour les Èzasques sur présentation d'un justificatif de domicile.



Remerciement / Copyright  
Ville Èze (F-06360) - Journal Municipal « Vues d'Èze »  
Canva Pro : Photo Èze